

**PICARDIE MARITIME** | 15**AULT ONIVAL**

# Phare : 27 ans plus tard, il rouvre au public

Après 27 ans de fermeture, le phare d'Ault-Onival, un monument emblématique de la côte picarde, accueillera de nouveau des visiteurs cet été 2024. Dès cette première semaine de juillet, le public pourra gravir les cent marches qui mènent au sommet et profiter d'un panorama exceptionnel à 360 degrés.

En haute saison, le phare ouvrira ses portes du mercredi au dimanche, offrant une fenêtre de quatre heures par jour pour les visites.

Huit cycles de visites seront organisés chaque jour, permettant à 240 personnes par semaine de découvrir ce site. En basse saison, à

partir du 15 septembre, les visites seront possibles les week-ends et mercredis. Les visites dureront environ 30 minutes et se feront en petits groupes de six personnes maximum. Chaque visite sera l'occasion de découvrir l'histoire du phare et d'explorer les expositions temporaires installées dans le hall et sur la parcelle extérieure.

Ces expositions, gratuites, mettront en lumière le patrimoine maritime à travers des photographies, des dessins et des cartes postales anciennes.

**COLINE POIRET-MELLIER**

L'accès au phare se fera exclusivement à pied depuis le boulevard du Phare et sera gratuit pour tous.